

## Profesionales de la salud se actualizaron en salud mental



Con el propósito de fortalecer la atención en temas de enfermedades mentales y en conmemoración del día Mundial de la Salud Mental, la Secretaría de Salud Municipal, con el apoyo de Red Salud Armenia ESE, realizó una jornada de capacitación sobre Salud Mental en el Centro de Atención Ambulatoria del Sur (CAA del Sur). Esta capacitación, contó con la participación de representantes de las EPS e IPS de la ciudad.

En el evento se socializó la situación mental en Armenia y se trataron temas como: violencia sexual, modelos de entendimiento de la salud mental en el siglo XXI y herramientas oportunas en salud mental. Estos tuvieron como objetivo, brindar



mecanismos de detección y cuidado para atender y entender a las personas con enfermedades mentales que se presenten en los servicios.

Es preciso señalar, que Red Salud Armenia ESE reconoce la importancia de actuar de manera oportuna sobre las enfermedades mentales. Es por ello, que le apuesta al desarrollo profesional a través de capacitaciones para mejorar la calidad de la atención y el tratamiento apropiado e integral a los pacientes con trastornos mentales, buscando siempre el bienestar de la comunidad.

Finalmente, el evento se cerró con una muestra teatral sobre acciones de promoción de la salud y prevención de enfermedades de la salud mental, reforzando con ello, cada uno de los conocimientos socializados por los expositores.

